

Onze nouvelles et la tenante du titre au Trophée des Communes

Ependes défendra son titre



Les «grenouilles» vont défendre chèrement leur peau... Ici David Burckhardt et Carole Glauser.

Duperrex/a

Le Trophée des Communes reprend ses droits avec le Comptoir. Lau-

réate l'an dernier, la Commune d'Ependes défendra bien entendu son titre face

à onze nouvelles candidates, toutes faisant partie du district Jura-Nord vaudois. Chaque commune est représentée par trois membres des autorités (municipalité, conseil communal ou conseil général). Deux d'entre eux répondent à des questions de culture générale concernant aussi bien la région que le pays et le monde, pendant qu'un troisième pédale sur un home trainer. Des points sont attribués en fonction de la difficulté des questions.

TOUS LES SOIRS, 19H,
PODIUM DES BARS ■

«Le Régionaliste» a quitté le collège d'Ependes

Trophée en attente de conquête

Alors que la Rédaction de La Région Nord vaudois a passé des heures à préparer quelque 400 questions, «Le Régionaliste», Trophée des Communes, a quitté Ependes pour rejoindre l'esplanade à l'entrée du Comptoir. Les enfants d'Ependes, qui l'avaient adopté, espèrent le voir revenir. Il n'en tient qu'aux représentants de leur commune, résolument décidés à défendre leur titre.

RÉD. ■



«Le Régionaliste» semble prendre congé d'Ependes, où il a passé près d'une année.

Michel Duperrex